
 

 
REQUERIMENTO 007/19 

 
EXMO. SR. 
RODRIGO SEMENSATTO DE LIMA 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE BARÃO DO TRIUNFO 

 

         O Vereador que esta subscreve depois de ouvido o Plenário requer ao 
Presidente o agendamento de reunião com representantes da CEEE de 
Tapes/Camaquã juntamente com a comunidade a realizar-se na Associação Zona 
dos Marques para tratar sobre problemas existentes no fornecimento de energia 
elétrica.  

 
                                     Barão do Triunfo, 04 de novembro de 2019. 

 
 

                                           

 

                                        MANOEL RENATO DOS SANTOS SILVA 

           Vereador 

 

 

                                                 

 

 


